
Protokoll Sitzung 17.6.2021 

 

Anwesenheit: Adam Ernst, Jens Kopatsch, Rudolphe Aben, Fabian Maryanowski, Bernd Huneke, Tim 

Kölling, Dietmar Knoll, Vivien Schnurbusch, Alexander Stirzel 

Gäste: Carsten Fedderke, Ann-Kathrin Sittek, Dieter Weiler 

Sitzungsleitung: Rudolphe Aben 

Protokollführung: Fabian Maryanowski 

 

Top 1: Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit 

Rudolphe Aben eröffnet die Sitzung, begrüßt die Teilnehmer und stellt die Beschlussfähigkeit fest 

 

Top 2: Beschluss über die Tagesordnung 

Adam Ernst stellt einen Eilantrag vor, für Grundlagen der Statistik (18.6.-20.6.2021) sind aktuell zu 

wenig Anmeldungen vorhanden. Begründet wird die späte Meldung durch Abmeldungen. Da der 

Termin bereits am Wochenende stattfindet ist Eilbedürftigkeit gegeben. Der Fachschaftsrat folgt 

dieser Argumentation und das Thema wird als Top 7 eingefügt. 

Tagesordnung wird wie verschickt angenommen, 4- Ja Stimmen 

 

Top 3: Nicht öffentliche Themen 

Rudolphe Aben ruft die nicht-Öffentlichkeit aus. Es wird geschlossen festgestellt, dass die Referenten 

des AStA anwesend sein dürfen. 

Top 4: Wahlen 

Rudolphe Aben stellt die Öffentlichkeit wieder her 

Fabian Maryanowski führt in den Antrag ein, da dieser von Adam Ernst übernommen wurde. Eine 

kurze Diskussion findet statt, anschließend führt Fabian Maryanowski in das Wahlsystem ein.  

Verwendung finden soll ein Anbieter namens Limesurvey. Dieser wird bereits vom 

Studierendenparlament genutzt, damit sieht er die Rechtmäßigkeit der Verwendung als gegeben an. 

Es gibt keine Widersprüche. 

Es kommt die Frage auf, wie man mit der Abwesenheit von Edmund Piniarski umgeht. Die 

Geschäftsordnung hat eine Regelungslücke, was Abwesende Mitglieder ohne anwesende Vertretung 

angeht. Es herrscht Konsens, dass man Edmund 24 Stunden Zeit für eine Abstimmung per Limesurvey 

gibt und die Lücke in der Geschäftsordnung in der nächsten Sitzung schließt. 

Fabian Maryanowski bittet alle, den Wahlzettel vor der Wahl zu begutachten. Gerade, weil dies die 

erste Wahl mit Limesurvey ist, sollen so Fehler erkannt werden. Es kommen Änderungswünsche am 

Wahlzettel auf, diese sollen übernommen werden. Einige Mitglieder stimmten jedoch frühzeitig ab, 

in einer Sitzungspause wird eine neue Wahl aufgesetzt. 



Der Fachschaftsrat wählt, Fabian Maryanowski gibt das vorläufige Ergebnis bekannt.  

Mit 4 Ja-Stimmen, einer Nein Stimme und keiner Enthaltung ist Adam Ernst zum Sprecher gewählt 

worden. Der Fachschaftsrat dankt Bernd Huneke für die geleistete Arbeit. 

Top 5: Änderung der Geschäftsordnung 

Vertagt 

Top 6: Evaluation von Onlineseminaren 

Vertagt 

Top 7: Antrag für geringere Teilnehmerzahl in einem Seminar 

Adam Ernst führt in das Thema ein und stellt die Veranstaltung mit aktuell 4 Teilnehmern (5 ist die 

normale Mindestteilnehmerzahl) zur Abstimmung. 

Abstimmung: 5 Ja-Stimmen einstimmig angenommen 

Damit kann das Seminar auch mit weniger Teilnehmern als der Mindestteilnehmerzahl stattfinden. 

Top 8: Verschiedenes 

Keine Diskussionspunkte 

Rudolphe Aben schließt die Sitzung um  


